

## Antisipasi Dampak Bencana Alam, Polsek Ampenan

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 27, 2022 - 10:00



Mataram NTB - Guna mencegah dan mengantisipasi tanah longsor yang terjadi dan pohon tumbang akibat Cuaca Ekstrem, Polsek Ampenan dan Koramil 1606-09 Ampenan gerak cepat tanggap bencana melaksanakan bakti sosial di Pura Segara Kelurahan Bintaro Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Selasa, (27/12)

Tampak terlihat Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH dan Danramil Kapten Inf. Zainul Fahri bersama personil Polsek Ampenan dan Koramil Ampenan turut serta dalam kegiatan tersebut.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH mengatakan bahwa saat ini kita harus peka dengan apa yang di alami dan di butuhkan oleh masyarakat serta kendala-kendala yang dihadapi.

Dari dampak cuaca ekstrim yang terjadi dalam beberapa hari ini telah mengakibatkan beberapa tempat umum terdampak Bencana Alam seperti halnya tempat ibadah umat Hindu Pura Segera terkena bencana akibat dari gelombang besar air laut.

Mengatensi permasalahan masyarakat Pemerintah beserta TNI Polri turun untuk mengatasi permasalahan-permasalahan yang timbul di masyarakat

" Tunjukkan kalau TNI Polri dan Pemerintah kompak dalam pelaksanaan kegiatan kemasyarakatan, mari kita laksanakan tugas dengan ikhlas demi kepentingan masyarakat dan mari tetap bersinergi dan menjaga kekompakan di manapun tempat kita berada ", tutur AKP Faisal

Danramil 1606-09 Ampenan Kapten Inf Zainul Fahri menambahkan kegiatan baksos di Pura segera kita jadikan prioritas mengingat bulan Januari akan ada acara hari raya Galungan.

" Melaksanakan penebangan pohon beringin di areal pura Segara yang berpotensi akan roboh jika kembali terjadi golombang besar air laut maupun hujan deras yang di sertai angin kencang ", ucapnya

Setelah melaksanakan apel bersama seluruh personil Polsek Ampenan dan Koramil Ampenan bersama-sama melakukan penebangan pohon beringin yang berada di dalam areal Pura Segara, pungkas Danramil.(Adb)